

*Unser Weg ... wir gingen ihn zusammen.
Tage gab es, auf denen lag der Klang des Glücks.
Die Sonne des Wohlergehens verwöhnte uns,
und wir hatten es gut.
Aber es gab auch Zeiten im Schatten, Krankheit,
Sorgen, Ängste und Nöte – wir standen sie durch.
Wir hielten sie aus und gingen unseren Weg.*

Traurig und von Herzen dankbar für die gemeinsame Zeit nehmen wir Abschied von meinem lieben Mann, unserem Papi und Grosspapi

Hans-Peter Böhlen

17. Februar 1943 bis 7. August 2015

Nach langer, geduldig ertragener Krankheit ist er heute von seinen Schmerzen erlöst worden.

In Dankbarkeit und Liebe bewahren wir dich in unserem Herzen.

Lenk, 7. August 2015

In stiller Trauer:
Therese Böhlen
Michael und Franziska
mit Chantal und Pascal
Christa
mit Fabienne und Michelle
Simon und Brigitte
mit Joëlle und Levin
Liliane
Verwandte und Freunde

Traueradresse:

Therese Böhlen
Wallbachstrasse 25
3775 Lenk

Die Abdankung findet am Donnerstag, 13. August, um 12.30 Uhr in der Kirche Lenk statt. Die Urnenbeisetzung findet später im engsten Familienkreis statt.

Anstelle von Blumen spende man für das geplante Geburtshaus: Genossenschaft Geburtshaus Simmental-Saanenland, Raiffeisenbank Niedersimmental, IBAN CH42 8081 6000 0043 3232 6. Vermerk «Todesfall Hans-Peter Böhlen».